

Reagan: perturbación del Congreso influye en Bolsa

Washington, Oct. 23 (AP). El presidente Ronald Reagan dijo hoy que la agitación en las operaciones en la bolsa de valores de Nueva York se debía en parte a los temores de inversionistas por "señales perturbadoras" procedentes del Congreso, entre las que figuraría la tendencia en favor de aprobar leyes proteccionistas del comercio.

Reagan, que ayer suavizó su posición contra los aumentos impositivos como forma de aliviar el voluminoso déficit presupuestario federal, señaló que el gobierno debe demostrar que es capaz de reducirlo.

Al hablar hoy como integrante de una mesa redonda en un seminario del Departamento de Trabajo, titulado "Fuerza Laboral 2,000", el Presidente reite-

ró su preocupación por los vuelcos en el mercado de valores, y dijo que las bajas que hubo en los precios de las acciones ponen de relieve "la necesidad de enviar una clara señal de que los gastos deben ser restringidos".

Menos de 24 horas después de que anunciara su disposición a sostener negociaciones con dirigentes del Congreso, para debatir medidas con miras a reducir gastos y aumentar impuestos, Reagan manifestó que "creo que el mercado está reaccionando más a las acciones e inacciones del gobierno que al déficit mismo".

Asimismo, dijo que le complacían los dos nuevos

—Pasa a la página 13—

Alemania Occidental elogia anuncio del Pde. Reagan

Bonn, Oct. 23 (UPI). El gobierno alemán occidental elogió hoy el anuncio del presidente estadounidense Ronald Reagan de que tratará de reducir el déficit presupuestario de su país.

"Tal paso podría llevar

a una menor demanda del gobierno estadounidense en los mercados monetarios y de capitales y con ello a la estabilización de las tasas de interés", afirmó el vocero oficial Friedhelm Ost

—Pasa a la página 38—

Weinberger "habrá un alto costo" para Irán

Washington, Oct. 23 (AP). El Secretario de Defensa, Caspar Weinberger, dijo hoy que "habrá un alto costo" para Irán si continúa sus ataques contra la navegación en el Golfo Pérsico. La declaración de

Weinberger, formulada ante el Comité de Relaciones Exteriores del Senado, reflejó lo comentado anoche por el presidente Ronald Reagan en su conferencia de prensa, cuando sugirió

—Pasa a la página 31—

Senado rechaza candidato de Reagan a magistrado

Washington, Oct. 23 (AP). El Senado rechazó hoy la postulación de Robert H. Bork, hecha por el presidente Reagan, para magistrado del Tribunal Supremo por votación de 58 a 42, con lo que se puso fin al largo

y acalorado debate sobre un juez que ha sido calificado a la vez como brillante jurista y peligroso extremista.

Seis republicanos se sumaron a 52 demócratas para compilar así el

—Pasa a la página 34—



AMNISTIA. Managua, Oct. 23 (AP-Cablefoto). Una mujer, que dice tener un familiar en las cárceles, participa en una manifestación, demandando amnistía para todos los presos políticos.

Manifestación de empleados de OEA

Washington, Oct. 23 (UPI). La crisis financiera de la Organización de los Estados Americanos salió hoy nuevamente a luz con una manifestación de sus empleados, cuando falta poco más de dos semanas para la asamblea anual de la entidad.

—Pasa a la página 27—

El dólar de E.U. cae en la mayoría de los mercados cambiarios

Londres, Oct. 23 (UPI). El dólar estadounidense cayó hoy en la mayoría de los mercados cambiarios, luego del rumor, luego desmentido, de que Estados Unidos y otros países industriales, para bajar los márgenes de intercambios monetarios.

El oro y la plata subieron.

En relación al marco de Alemania Occidental, el dólar cayó a 1,7780 bajando del 1,8175 de

—Pasa a la página 34—



ARRIBA. Tuburán, Filipinas, Oct. 23 (AP-Cablefoto). La presidenta Corazón Aquino, saluda a la tropa al arribar a esta provincia. Ella se reunió privadamente con líderes militares de aquí.



CERCA DE ACUERDO. Moscú, Oct. 23 (AP-Cablefoto). "Estados Unidos y Rusia están prácticamente a un paso de lograr un acuerdo para eliminar armas nucleares de alcance intermedio". Así lo expresó hoy George Shultz, secretario de Estado de los Estados Unidos, antes de partir a Ginebra.

Gorbachev declina fijar fecha para nueva Cumbre

Moscú, Oct. 23 (AP). El dirigente soviético Mikhail Gorbachev no está satisfecho con las limitaciones ofrecidas por Estados Unidos al Progra-

ma de Defensa Espacial, y declinó fijar una fecha para una nueva reunión cumbre con el presidente Ronald Reagan, dijo

—Pasa a la página 31—

Cancilleres de A.L. ven avance hacia la paz en CA

Punta del este, Uruguay, Oct. 23 (AP). Los cancilleres de ocho naciones latinoamericanas coincidieron hoy en que la región parecía aliviarse

se con los progresos hacia la paz alcanzados en Centroamérica, pero dijeron que la deuda externa sigue aún sin to-

—Pasa a la página 31—

Kuwait emplaza cohetes en terminales petroleras

kuwait, Oct. 23 (AP). Kuwait emplazó cohetes tierra-aire al norte de sus principales terminales petroleras a fin de derribar proyectiles Sil-

kworm disparados por Irán, informó hoy un funcionario petrolero.

Un funcionario de la empresa estatal Kuwait

—Pasa a la página 27—

EU-Rusia a punto de lograr acuerdo

Moscú, Oct. 23 (AP). El secretario norteamericano de Estado George Shultz dijo hoy que Estados Unidos y la Unión Soviética están "prácticamente a un paso" de un tratado para eliminar las armas nucleares de alcance intermedio pero que desacuerdos sobre el programa de ofensiva espacial estadounidense ha bloqueado un acuerdo sobre una fecha para una conferencia cumbre en Washington.

Shultz dijo que el secretario general Mijail Gorbachov "no está satisfecho aun en el área de espacio y defensa". "La posición del secretario general es que no está preparado, aparente-

mente bajo las circunstancias imperantes, para fijar una fecha para una visita a Washington", dijo Shultz en conferencia de prensa, que fue televisada directamente a Estados Unidos.

Respecto al tratado de reducción de armas para eliminar cohetes de alcance intermedio, Shultz dijo que los "detalles sobre verificación" para evitar violaciones eran el obstáculo principal que debe resolverse.

"Por supuesto, estamos convencidos que debemos tomar el tiempo que sea necesario para estar satisfechos de que hemos hecho todo lo posible en el

—Pasa a la página 34—



RECHAZADO POR EL SENADO. Washington, Oct. 23 (AP-Cablefoto). Robert H. Bork, postulado por el presidente Reagan para magistrado del

Tribunal Supremo, fue rechazado hoy por el Senado, con votación de 58 a 42. Al conocer el resultado, Bork reiteró su gratitud al presidente Reagan.